

Hola, me llamo Elized y vivo en el Parqueadero de las Casas móviles de la Hacienda móvil Estats.

En este pequeño Resumen les quiero contar un poquito de lo que hemos vivido mi familia y yo y como nos afecta un aumento de renta y un cierre de parqueadero nos afecta económicamente tanto como emocionalmente.

A finales de Diciembre del 2019 mi esposo Leonardo y yo decidimos comenzar una vida juntos. Todo estaba caro y fuera de nuestro presupuesto. Entonces conocimos a Don Victor Rivera Quién Rentaba su trailer y decidimos Rentarla. Tenía espacio y nos gustaba mucho y donde Pensamos formar una familia y que nuestros hijos tendrían un hogar. Había ocasiones que batallábamos con pagar la renta pero así fuimos sobre llevandolo. No importaba quedarnos con poco dinero para los demás biles pero nuestra renta la pagabamos pero muy limitado. El trabajo en el campo es un poco pesado y a veces no ganábamos lo suficiente para que nos sobrara mucho después de nuestros gastos. En Octubre del 2020 llegó a nuestra vida nuestro primer bebe felices pero un poco de mas gastos pero así no la pasamos. Nosotros en ningún momento dejamos de pagar renta a pesar de que había problemas con el parqueadero donde vivíamos. A finales del 2022 fue entrando la Compañía Harmony Quién se hizo dueño del parqueadero y quien dijo que solo permitiría a dueños de las casas móviles No quisimos dejar nuestra vivienda por que ya estábamos acostumbrados y juntamos todos nuestros ahorros y compramos la casa móvil. Pensando que hiciéramos más tranquilos pero cada día llegaban cosas nuevas y preocupantes

para nosotros. Fue uno de los procesos mas difíciles que  
emos pasado Pensando que al haber comprado y con nuestra  
de 300 se nos haría un poco mas fácil salir adelante.  
Solo fueron 3 meses en los que me aceptaron la  
renta despues no mas. Despues llego algo peor la  
Compañia me demando por segun ellos no pagar renta  
tuve que buscar abogado y para poder quitarme esa  
demanda tenia que Firmar un contrato de mas de 80  
paginas y pagar toda la renta que no me quisieron  
aceptar firme y pague 2,400 dolares para estar bien  
y estar tranquilos sin nada de dinero pero por no  
perder mi casa todo era posible. Despues de una Cerrina  
Resivo una Carta donde me dan el aviso que tengo hasta  
Abril del 2024 para morir, vender, o dejar mi trailla.  
Un proceso largo, dificil para esto no seme hace justo.  
Ahora subirnos la renta a mas de 700 por que no  
incluyen agua, basura y tarifa de alcantarillado. que es lo  
que yo estoy pagando. No se cual es el proposito de  
la Compañia. Si las traillas que ya estan desalojadas  
las estan arreglando. Si mi renta Sube a mas de 700  
dolares donde quedan mis demas gastos luz, comida, y  
mis gastos personales no nos alcanzara para mucho.  
Ahora no solo a preocuparse donde bamos a venir  
si no de donde bamos a sacar mas dinero. Dnde  
quedaron las promesas de Harmony de ayudarnos al  
contrario muchos perdieron sus viviendas, otros se  
fueron por miedo al ya no estar seguros. y los  
pocos que seguimos luchando. Tenemos fe en que  
presto saldremos de esta Pescadilla. Ojalá tengan  
un poquito de tiempo en leer esta Carta y ojalá  
alguna gente que pueda ayudarnos en este proceso.

11/13/23 Sra. Emilia Moreno

A quien corresponda.

Estoy consiente sobre el aumento de renta de los espacio

"La Hacienda Móbiles." Siempre y cuando Sean moderadas y razonables \$650,00 es extremadamente alto para mi. Ya que recientemente fui diagnosticada de un Serio Cáncer Fase Cuatro terminal.

Lo cual estoy desempleado debido a mis fuertes Tratamientos. Se que sera difícil pagar Esta Cantidad a partir de Diciembre.

(La Hacienda Estacionamiento) No tiene  
algo atractivo que me pueda ayudar como  
persona oh. Como Socienta (ya que carecen)  
de una Lavanderia, de Estacionamiento para  
visitantes, de una piscina, de un centro  
cultural y social, de un Security,  
de un maintenance. No tiene logica  
el aumento de \$650,00 y +.

11/13/23

Familia Lopez

A quien corresponda.

Estoy consiente sobre el aumento de los estacionamientos "La Hacienda Mobile Park" estoy de acuerdo en el aumento que requiere la ley el cual es el 5.5% pero "la ~~Hacienda~~ Hacienda" esta aumentando mas del 50% mas utilidades es una cifra muy alta tomando en cuenta que no cuenta con lavanderia ni Seguridad ni ai luz ni iluminacion mas otros servicios que otros estacionamientos proveen.

Tengo dos hijas Kailey de 10 años y Emma de 4 años. Mi suegra Alicia Hernandez de 69 años lo cual padece de Alta presion y diabetes. La cual nos asemos cargo de ella y sus necesidades. Mi esposo es el unico que trabaja en mi hogar en estos momento yo no puedo trabajar porque me ago cargo de mi mama.

que en este año fue diagnosticada con cancer<sup>tipo</sup> no curable y la tengo que llevar a sus kimio terapia y citas con el doctor mas varias operaciones que le han echo ella vive en los mismos estacionamiento en el [REDACTED] y ella tuvo que dejar su trabajo por la gravedad de su cancer y mi familia tiene que ayudarla económicamente.

Acudo a su nobleza esperando que tengan consideración con mi familia y los habitantes de "La Hacienda Mobile Park" ya que todos somos de bajos recursos pero trabajadores que tenemos familias ~~con~~ y les enseñamos los Valores y respectos para poder tener una mejor sociedad y ciudadanos buenos y Productivos.

Hola, me llamo Angelica y vivo en  
el parquedero de las casas móviles  
de la hacienda móvil Estate.  
Mi esposo y yo tenemos aquí viviendo  
desde el 2000 llegamos aquí por unos  
londos que nos dijeron de una traila  
que estaban vendiendo no teníamos dinero  
pero conseguimos prestado para poder com-  
prarla y así tener donde vivir aunque  
batallamos porque teníamos que pagar  
el préstamo y tener para comer y vivir aquí  
estábamos felices porque teníamos algo  
propio con 4 hijos era difícil pero  
icimos nuestro mejor esfuerzo para mejorar  
y arreglar el lugar donde vivíamos  
le pusimos mucho esfuerzo y dinero para  
poder vivir un poco mejor todos nuestros  
ahorros se fueron en mejorar nuestra  
traila batallamos mucho pero lo icimos  
pensando que aquí íbamos a vivir para  
siempre y ahora si cierran o suben  
la renta no vamos a saber que acer  
por que no tenemos nada mas que esta  
traila y a como esta la economía en  
estos momentos no podemos económica  
mente irnos a otra parte todo lo que  
tenemos es nuestra traila es nuestro  
hogar y nuestros ahorros estan invertidos  
ahí así que si cierran el parquedero

nes dejan en la calle, tenemos mas de 20 años viviendo aquí y en un abrir y cerrar de ojos toda nuestras vidas se pueblaron de la vespa vivimos extresada y con miedo de no saber que vamos a acer si vienan el porqueadero y aparte de eso quienes aumentar la renta

[REDACTED]  
parece ser que el propocito es acermos la vida mas dificil cuando supuesta mente no iuan a alludar solo espero que lean esta carta y nos alluden a salir [REDACTED] adean y poder vivir aque otraves tranquile somos muchas familiaz que podemos perderlo todo si no nos ayudan gracia